



Syndicat National de la DGFIP-FORCE OUVRIERE

Section de l'Aveyron

Fo.ddfip12@dgfip.finances.gouv.fr
<http://www.fo-dgfip-sd.fr/012/>

Rodez, le 11 juillet 2014

Déclaration liminaire.

Monsieur le Président.

Nous sommes conviés ce jour dans le cadre des CAP pour les affectations au premier septembre 2014. Il s'agit du premier mouvement de mutation respectant uniquement la règle de l'ancienneté administrative, à savoir l'échelon mais surtout l'indice de rémunération.

Les documents préparatoires nous sont parvenus bien plus tard que le délai réglementaire. Nous avons accepté, les élus FO-DGFIP, la réunion uniquement en pensant aux « rares » agents qui obtiendraient une mutation afin de leur laisser le plus de temps pour prendre leurs dispositions. Nous constatons amèrement que ce n'est pas la première fois qu'il y a des irrégularités au sein de la majorité des instances auxquelles nous participons : CTL, CHS-CT ou CAP. Entre les délais de re-convocation pas respectés, les documents préparatoires envoyés parfois jusqu'au matin même de la réunion et là une CAP tenue le lendemain de l'envoi des tableaux, nous assistons à un « drôle de dialogue social » qui semble pourtant être si cher à notre administration...

Lors du précédent mouvement de mutation, de nombreux postes sont restés vacants. C'est encore le cas cette année. Notre réseau est plus que menacé. Sur quoi cette situation va-t-elle déboucher ? Nous sommes particulièrement pessimistes et avons bien à l'esprit les restructurations qui sont pensées en haut lieu et qui menacent les agents, le réseau, le service public. Récemment, l'IFRAP a publié un rapport bien sombre pour notre administration : 12 SPF au lieu de 354, 100 SIE au lieu de 357, 100 SIP au lieu de 549, 876 trésoreries au lieu de 2 661. C'est simplement la mise à mort de notre réseau et du service-public de la DGFIP.

Nous cumulons les mauvais choix : blocage des salaires depuis 2010, suppressions massives de postes, baisse drastique du recrutement, baisse du nombre de promotions, fin du droit au retour... Comment voulez-vous avoir un mouvement sur l'Aveyron digne de ce nom ? (La preuve, au 1er septembre 2014, -3,9 postes sur le département)

L'année dernière, sous couvert d'éteindre des feux, vous êtes allés jusqu'à nommer des Edra filière Gestion Fiscale sur des postes Gestion Publique. Il semble que de

nombreux feux se soient allumés sur tout le département. Avez-vous assez de pompiers pour les éteindre ? Pensez que derrière cette situation il y a des personnes et pas seulement des numéros. Ces personnes sont très investies dans leur mission, elles ont des familles et elles appartiennent à un territoire. Contribuerez-vous à la destruction de ces histoires et à la disparition du service-public ?

Les élus FO-DGFIP n'auront de cesse de combattre de telles orientations et de telles mesures et, quoi qu'il en soit, continueront de défendre les demandes des agents, de tous les agents pour lutter contre le marasme ambiant de la période que nous traversons.

Les élus FODGFIP 12 en CAPL.

